

La Havane est prête pour la 24e édition de la Foire Internationale du Livre



La Havane, 5 février (RHC).- La 24e édition de la Foire Internationale du Livre de La Havane ouvrira ses portes dans notre capitale le 12 février.

L'Inde en est l'invitée d'honneur et plus de 2000 titres y seront présentés.

La rencontre, dédiée aux écrivains cubains Olga Portuondo et Leonardo Acosta, prix nationaux de Sciences Sociales et de Littérature, respectivement, inclut également, outre des expositions sur la culture indienne, un vaste programme académique et culturel.

Dans des déclarations à la presse, le vice-président de l'Institut Cubain du Livre, Juan Rodríguez, a indiqué que la foire restera ouverte au public jusqu'au 22 février dans la Forteresse de San Carlos de la Cabaña et qu'elle présentera aux lecteurs plus de 854 nouveautés et 27 titres sur l'Inde et sa littérature.

La Foire prévoit également un colloque de Sciences Sociales sur la vie et l'œuvre d'Ernesto Ché Guevara qui siégera à l'Université de La Havane. Un hommage sera rendu à l'insigne médecin cubain Carlos Finlay à l'occasion du centenaire de sa naissance.

Par ailleurs, des noms tels que James Cockcroft, Michael Ratner et Michael Smith sont à la tête de la liste d'écrivains et de spécialistes étasuniens qui ont confirmé leur participation à la Foire de la Havane. Ces deux derniers présenteront leur plus récent livre « Quién mató al Ché? » (Qui a tué le Ché?) qui explique, sur la base de documents déclassifiés de la CIA, le suivi qu'a fait cette agence de la guérilla que dirigeait Ché Guevara en Bolivie.

La liste inclut également d'autres intellectuels intéressés par les échanges à caractère professionnel et académique avec des maisons d'édition cubaines.

À ce propos, Zuleica Román, Présidente de l'Institut Cubain du Livre a donné des précisions:

« Nous considérons ces auteurs comme les plus importants mais nous savons que parmi les participants à la rencontre de Bibliothécaires, parmi les participants étasuniens en général il y en a qui sont écrivains. Ils veulent d'abord acheter des livres cubains bon marché pour les emmener dans leur pays. Nous espérons aussi que plusieurs d'entre eux sont intéressés par des projets conjoints avec des maisons d'édition cubaines. C'est quelque chose qu'ils désirent autant que nous. Nous devons continuer à travailler des deux côtés là-dessus pour que de tels projets soient possibles si le contexte politique y contribue »

Pour sa part, Edel Morales, vice-président des relations internationales de l'Institut Cubain du Livre a signalé:

« À part les écrivains, il y aura d'autres participants liés à des Bibliothèques et à des groupes d'échanges. Je crois que dans la mesure où le processus de normalisation des relations entre Cuba et les États-Unis avancera, il y aura, aux foires du livre de La Havane, une plus forte présence d'auteurs, de maisons d'édition et de participants étasuniens en général ».

Edel Morales a indiqué que la Foire Internationale est un espace propice pour le développement du marché étasunien dédié à la littérature qui est, rappelons-le, le plus important à l'échelle mondiale, suivi de ceux de la Grande Bretagne et du pays invité d'honneur de la foire : l'Inde ».

Il a ajouté :

« Je crois que cet espace d'échanges sur tout ce qui concerne les livres, est propice pour le développement de relations entre tous ceux qui y sont liés, mais cela dépendra du processus de rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis. Cuba pourrait devenir un point important pour le marché étasunien de livres. Un changement découlant de la normalisation des relations serait très utile pour nous ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45826-la-havane-est-prete-pour-la-24e-edition-de-la-foire-internationale-du-livre>



Radio Habana Cuba